



Proyecto de Empresa

1. PROPOSICIÓN DE VALOR

El valor que ofrecemos a nuestros clientes es facilitar la justificación del material necesario para la instalación y protección de una instalación eléctrica de enlace o de distribución. Esto es aplicable tanto para la instalación en viviendas como para locales comerciales e industriales de todo tipo.

Actualmente existen aplicaciones y webs de cálculo que, a diferencia de la nuestra, no facilita a los técnicos de nuestra especialidad realizar su trabajo con eficacia y rapidez ya que todas las fórmulas y documentos oficiales no están a su alcance. Por lo cual tenemos una competencia fuerte, pero la combatimos con un sistema más eficiente para nuestros usuarios.

Nuestros clientes confiarán en nuestro producto ya que va a serles de utilidad y mejorará su productividad puesto que agilizará todo el proceso de su trabajo a través de una interfaz dinámica y ágil, la cual facilitará los accesos a la información deseada. A través de este proyecto, queremos dar a conocer nuestra capacidad de desarrollo, actitudes y trabajo, llegando al mayor número de usuarios posibles que vean resueltas sus necesidades de manera óptima.





Proyecto de Empresa

Nuestro valor cualitativo es el diseño, enfocado para crear una aplicación accesible y fácil para todos, donde esté al alcance de cualquier profesional de esta especialidad el cálculo de los datos deseados de manera rápida y sencilla.

A diferencia de la competencia, como novedad, ofrecemos en nuestra aplicación unificar los datos actualizados del Reglamento Electrotécnico de Baja Tensión (REBT) junto con las fórmulas necesarias para realizar nuestro trabajo de manera pormenorizada y específica, no de forma general enfocada para todos los tipos de especialidades.

Ofrecemos unas prestaciones a los consumidores que no solo facilitarán de manera sencilla los cálculos necesarios, sino que ayudarán en la previsión de los diferentes elementos de conducción y protección, para que una instalación sea segura y duradera.

La interfaz está dirigida a cada usuario, no solo para que pueda realizar cálculos determinados sino para que pueda también predefinir los valores que desee almacenar en su propia cuenta o perfil y abrir los proyectos, planos y diseños de manera que pueda acceder a ellos en cualquier momento que necesite, lo cual ofrece una gran ventaja ya que se tiene al alcance de manera completa, toda la documentación en unos simples pasos.

El usuario podrá modificar en cualquier momento el idioma que desee utilizar e incluso acceder a un chat donde pueda estar en contacto con otros usuarios para resolver dudas o compartir información útil.

El diseño será simplificado y dinámico para que haya un fácil acceso desde cualquier dispositivo.

De acuerdo a la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, nuestra marca CalcuTek garantiza el tratamiento de los datos de nuestros usuarios incluyendo el respeto a las políticas de AppStore, PlayStore y Microsoft Store donde se podrá descargar nuestra aplicación.